
 

  

 

 

公共施設の使用料金を大幅に値下げ 

9 月議会では、市民活動の支援を理由とした公共施設の使用料金を引き下げる議案が

審議され, 3 年前の料金改定（値上げ）をほぼ白紙撤回することになりました。 

公民館や運動施設をはじめとする公共施設の使用料金については、4 年前に大久保  

前市長が 20 年ぶりの大幅値上げを打ち出し、市議会でも大議論の末、料金改定案が可決

されたものです。それまで破格に安かった料金が 3 倍近くになったことで市民グループ

などからの批判が大きかったのは当然です。しかし「高齢社会の到来でますます厳しく

なることが見こまれる市川市の財政状況を考えた時、適正な受益者負担が必要」との  

考えで決めました。 

今回の議案については、4月に就任した村越市長の公約が「公共施設の使用料値下げ」

だったため履行優先で市政の一貫性や整合性が置き去りになってしまったのは残念です。

市議会では拙速な方針転換を疑問視する立場からの熱い議論もありましたが、結局は賛

成多数で可決されました。 

私自身はもう少しきちんと調査検討をし、データに基づいて見直しの議論をすべきだ

ったのではないかと感じています。目先の政策ではなく、安心な生活の持続的な提供が

可能な市川市を作っていくように頑張っていきたいと思います。 
    

 

災害に備えを!! 

最近全国各地で地震や水害など大きな災害が続いています。この首都圏でもいつ大地震や

災害が起こってもおかしくありません。 

市も防災対策の拡充を図っていますが、市民の皆さんも自宅の家具などの転倒防止策を講

じたり、防災用品や飲み水などの備蓄品のチェックをお願いします。 

ペットの避難についても日頃から考えておくことをお勧めします。市は同行避難を呼びか

けていますので、避難所に行っても大丈夫なように準備し慣らせておくことが大切です。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

市川市議会議員 

「石原よしのり市政報告会」 

9 月議会報告と今後の市政について意見交換 

日時： 10 月 14 日（日）14:30～16:30 

場所： アイリンク会議室（市川駅南口、タワーズイースト３階行政サービスセンター内） 

議員と身近に話せます。お気軽にお出かけください。（入場無料です） 
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石原よしのり 9 月議会での一般質問 

 

1. 国府台運動公園の再整備について 

野球場、陸上競技場、市民体育館、テニスコートなどがある国府台運動公園は手狭で

施設の老朽化も進んでいます。昨年は近隣の里見公園分園の桜を伐採してテニスコート

を建設する計画を強行しようとして市民の反発を買うなど迷走がありましたが、周辺の

土地取得と規制緩和で施設建設の自由度が高まったことから、大改修を行うことになり

ました。8月には再整備計画案が公表（市のホームページに掲載されています）され、

説明会開催や意見募集が行われました。利用者や周辺住民などの意見を十分に聞き、 

可能な限り計画に反映させるよう強く求めました。 

2. 外環道路開通後の交通安全について 

外環道路が開通し便利になり、また市内の渋滞も緩和されるなど効果が出ています。 

一方で「交差点を渡るのが怖い」、「思わぬところに車が入り込んできて危険」などの

声も聞かれます。早急に交通量の変化を調査・把握して、市内の生活道路の交通安全対

策を積極的に進めるよう強く求めました。 

3. 道の駅について 

道の駅が開設されて半年たち、当初評判の良くなかった食事メニューや商品の充実、

施設の改善などが図られています。ここは都会型の道の駅として、地域のたまり場、コ

ミュニティ活動の拠点という機能や、立ち寄った方に市川の良さを知ってもらい住みた

いと思わせる PR 活動をする機能も期待されています。こういった面をさらに強化して

いくよう求めました。 

4. 公民館について 

公民館を利用したことがありますか？ 市内に 16 か所あり、定期的に講座が開かれ

各種活動の場を提供しています。しかし実際は高齢者を中心とした一部の方にしか利用

されていないのが実態です。より魅力ある役に立つ講座を提供し、広く一般の方が立ち

寄り地域での出会いやふれあいの場となるような工夫が必要です。今後の運営形態の再

検討と将来のあり方について議論しました。 

連 絡 先 

石原よしのりプロフィール 

1983 年  東京大学卒業 （農学部 森林・林業政策専攻) 

1983 年  王子製紙入社。以後 27 年間、工場現場をはじめ事業管理、経営企画、海外事業を担当 

1990 年  米国 WAKE FOREST 大学大学院卒業（経営学修士 MBA) 

2011 年  市川市議会議員に当選、現在 2 期目 

〒272-0826 市川市真間 4-11-C202 

TEL  :  047-710-0958 

FAX  :  047-710-0959 

 

メールアドレス：yoshinori.ishihara@gmail.com 
 
ホームページアドレス：http://ishihara-yoshinori.jp 


